

Indianapolis den 5ten Februar 1893.

Jahres bericht des Sekretär des Deutschen

Gärtnerverein zu Indianapolis vom

7ten Februar 1892 bis 5ten Februar 1893.

In der Kasse befand sich 1892	484, 92.
Die Einnahmen waren dieses Jahr	
folgende, an beitrug	197
an Intesse	210, 50
an Eintrittsgeld	60
überschuß vom Picknick	198
zurückbezahlt von Noten	450
an Strafgeld	5, 25
überschuß vom Ball	26, 50
auf Auktion eingenommen	5, 05
und die 8 Thlr dazu gerechnet von den Mistäg	8,
von letz jährigen Sekretär	-----
das macht die ganzen Einnahmen mit Kassenbestand	
	<u>1645, 22</u>

Die Ausgaben waren dieses Jahr

vor Krankenunterstützung	216
zum besten des Vereins	71

vor Familien Picknick	45, 70
vor Columbusfeier	36, 90
vor Halrent	12
vor Sekretärgehalt	10
vor Feuerversicherung	1, 90
vor Sechecks und Regalien zu reinigen	4
vor ein Bild	1
vor eine Bags in der Bank	5
Geld ausgeborgt	<u>700</u>
das macht die ganzen Ausgaben	1103, 50

1103 Thlr und 50 zent abgerechnet von 1645Thlr und 22 zent

bleibt 541 Thlr und 72 zent

Sehs Mitglieder sind dieses Jahr in den Verein aufgenommen worden und keins ist davon abgegangen das macht die Mitglieder zahl Dreiund fünfzig.

Der Verein machte einen reinen Gewinn von 306 Thlr und 80 zent. Der Verein hat Geld ausgeborgt an Noten zu 6 prozent 2575 Thlr. und Grund Eigenthum zu 1400.

Thlr und Persönliches Eigenthum was eine  
versicherung hat von 300 Thlr und der Kassen=  
bestand dazu gerechnet 541 Thlr 72 zent.  
hat der Verein ein Vermögen von 4816, 72 zent

August Grande

Sekretar.

das Komitee hat die Bücher untersucht  
und für richtig befunden.

Wilhelm Niemyer.

Wilhelm H. Hohlt.

Simon Haag

Indianapolis, February 5<sup>th</sup>, 1893

Yearly report of the secretary of the German Gardeners Society of Indianapolis from February 7, 1892 through February 5, 1893.

The amount of the treasury in 1892 was	484 92
Contributions in this year were as follows:	
Members' dues	197
Interest earned/collected	210 50
New member's dues	60
Surplus from the picnic	198
Loans paid back	450
Fines	5 25
Surplus from the ball	26 50
Proceeds from the auction	5 05
8 thaler added due to mistake by last year's secretary	8 00
Total after adding the treasury balance to the contributions	1 645 22

Expenditures in this year as listed below:

Illness support	216
For the benefit of the society	71
For the family picnic	45 70
For Columbus Day fest	36 90

For hall rent	12 00
For secretary wage	10 00
For fire insurance	1 90
For the cleaning of tokens and badges	4 00
For one picture	1 00
For one deposit box in the bank	5 00
Loans	700 00
Total:	1 103 50

1, 103. 50 subtracted from 1, 645. 22 equals 541 72.

This year, six new members were accepted in the society and no one has left so the current membership is 53.

The society made a pure profit of 306 80 thaler. The society has lent money with a 6% interest rate in the amount of 2, 575 thaler. The society has a base capital of 1, 400 thaler and personal property insured for 300 thaler. Adding to these the treasury balance of 541 72 thaler the society's entire capital is 4, 816 72 thaler.

August Grande, Grande

The committee [trustees] examined the book keeping and pronounced it correct.

Wilhelm Niemyer

Wilhelm H. Hohlt

Simon Haag

Indianapolis den 5ten Februar 1893.

Sechszwanzigster Jahrgang neunte regelmäßige Geschäftsversammlung. Die Versammlung wurde durch den Präsidenten eröffnet und das Protokoll und der Jahresbericht wurde verlesen und angenommen.

Verhandlungen.

Es wurde beschlossen das ein Komitee ernannt wurde die nach sehen soll wegen der Marktangelegenheit. als Komitee wurde ernannt. Wilhelm Buscher, Fritz Stigan und August Waker. Als Kranken Komitee wurde vor dieses Jahr ernannt vor Südlich Hermann Lohmann For Westlich Karl Grünwald vor Nördlich Gustaves Schwab. Auch wurde beschlossen das hier ein Tanzkränzchen halten wollen und das es den ersten Donnerstag im März gehalten werden soll. Der Eintrittspreis wurde auf 50 zent gestellt. und jede Extra Dame 25 zent Es wurde beschlossen das hier 6 Musikanten haben wollen von Millers Bänd. Auch wurde beschlossen das jeder 50 zent Strafe

bezahlen muß der nicht zum Ball kommt. Ferner wurde beschloßen das wir ein 50 zent Souper haben wollen. Als Komitte wurde ernannt vor Musik zu bestellen Heinrich Lösche Hermann Lohmann und Wilhelm Piper. An die Kasse Wilhelm Wischmeier Heinrich Lösche und Fritz Stigan. An die Thür August Marschmeier. Hermann Rosebrok. Fridrich Niemann und Karl Bohne. Als Flormäniger August Grande und Wilhelm Hohlt. vor Tikets und Zeitung Krist Höerper und Wilhelm Hohlt. vor die Garderobe Wilhelm Hohlt und August Grande

hierauf Vertagung.

die Einahmen des Vereins waren

an Intres von Ed. Peträsch	3
von Hermann Lohmann	6
nachträglich vor Ball Tikets eingenommen	7, 50
an Strafgeld	1, 50
an vierteljährigen beitrage	<u>9</u>

27,

die Ausgaben waren



vor Krankenunterstützung an

Kristoph Linder 4

zum besten des Vereins 4

vor Trustie anzeige 2

10

bleibt Kassenbestand 558,72

August Grande

Seckretar

Indianapolis, February 5<sup>th</sup>, 1893

Twenty-sixth year, ninth regular business meeting. The meeting was called to order by the president, the minutes and the yearly report were read and approved.

New business:

It was decided to form a committee to look into the market affairs. The following members were elected to serve on it: Wilhelm Buscher, Fritz Stigan and August Waker. The illness committee for this year was formed, as follows: Hermann Lohmann in charge of the South district, Karl Grünewald in charge of the West district and Gustaves Schwab in charge of the North district. It was decided to have a dance social on the first Thursday in March. The entrance tickets' price was set for 50 cents, and each additional ladies' ticket will cost 25 cents. We agree to have 6 musicians from Miller's band. Also, it was decided to charge 50 cents fine to any member who doesn't show up. Additionally, we decided to have supper at the social, for 50 cents per meal. The committee to order music will consist of Heinrich Lösche, Hermann Lohmann and Wilhelm Piper. Wilhelm Wischmeier, Heinrich Lösche and Fritz Stigan were appointed to work at the cash register. August Marschmeier, Hermann Rosebrok, Fridrich Niemann and Karl Bohne were elected for ushers. August Grande and Wilhelm Hohlt will be ushers. Garderobe Wilhelm Hohlt and August Grande will man the wardrobe.

At this point the meeting was adjourned.

Contributions:

Interest collected from:

Ed. Peträsch

3 00

Hermann Lohmann	6 00
Late ball tickets proceeds	7 50
Fines	1 50
Quarterly dues	9 00
Total:	27 00

Expenditures:

Illness support paid to:

Kristoph Linder	4 00
For the benefit of the society	4 00
For the trustees add	2 00
Total:	10 00

Remaining treasury balance 558 72

August Grande, Secretary